

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Implementasi Program Muhadhoroh Untuk Membentuk Karakter Leadership Siswa di MTsN 5 Madiun, yang dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan penelitian, perencanaan kegiatan Muhadhoroh di MTsN 5 Madiun merupakan langkah awal yang penting dalam pembentukan karakter leadership siswa. Kegiatan ini melibatkan penentuan tujuan, penyusunan materi, dan pemilihan metode yang sesuai untuk mengembangkan keterampilan kepemimpinan siswa.
2. Dalam pelaksanaan kegiatan Muhadhoroh, MTsN 5 Madiun telah melibatkan siswa dalam berbagai aktivitas, seperti pidato, qiro'ah, dan istighosah. Keterlibatan siswa dalam kegiatan tersebut diharapkan dapat meningkatkan kemampuan komunikasi, kepercayaan diri, dan kedisiplinan siswa, yang merupakan aspek penting dalam pembentukan karakter leadership.
3. Evaluasi dalam pembentukan karakter leadership oleh program Muhadhoroh di MTsN 5 Madiun dilakukan melalui beberapa kriteria, seperti absensi, koreksi teks, penilaian terhadap dai, dan penilaian terhadap kegiatan Muhadhoroh secara keseluruhan. Evaluasi ini bertujuan untuk mengukur sejauh mana siswa telah mengembangkan kemampuan kepemimpinan dan meningkatkan kualitas diri mereka. Evaluasi tersebut penting dalam

memperbaiki dan meningkatkan efektivitas program Muhadhoroh dalam membentuk karakter leadership siswa.

Dalam keseluruhan, kegiatan Muhadhoroh di MTsN 5 Madiun memiliki perencanaan yang baik, dilaksanakan dengan melibatkan siswa dalam berbagai aktivitas, dan mendapatkan evaluasi yang dapat membantu meningkatkan pembentukan karakter leadership siswa. Meskipun demikian, perlu dilakukan upaya yang berkelanjutan dalam mengoptimalkan program ini agar mencapai hasil yang lebih baik dalam pengembangan karakter leadership siswa.

B. Saran

Saran penulis untuk penyelenggara kegiatan terkait pelaksanaan program muhadhoroh kedepan sebaiknya lebih baik lagi dari sebelumnya, usahakan diadakan kompetisi internal di setiap ruangan agar siswa lebih serius dalam mengikuti kegiatan muhadhoroh dan siswa terinspirasi, senang, termotivasi dan lebih disiplin dalam belajar. Saran penulis bagi siswa agar mempersiapkan diri dan lebih giat lagi dalam belajar muhadhoroh dan tidak banyak mengeluh karena kegiatan ini cukup sulit. Semangat selalu dalam beraktifitas dan jangan lupa persiapan diri untuk membaca, menulis, persiapkan mental, selalu mengikuti kegiatan muhadhoroh dan khususnya leadership.